

vom 13.04.2004

Spiel, Spaß und Freude am Skisport

Erfolg- und erlebnisreiche Skisaison ist zu Ende

Oberried/Riedlberg. Die Kinderleistungsgruppe des SC Oberried-Riedlberg kann in der abgelaufenen Saison auf 32 Skitage zurückblicken. Zuvor jedoch waren einige Trockenübungen angesagt: Spiel, Spaß und Freude, so hieß das Motto in der Vorbereitungsphase für das Skitraining. Bis zu 18 Kinder nahmen am Bewegungsangebot des SC Oberried-Riedlberg in der Drachselsrieder Turnhalle teil. In zwei Altersgruppen wurden unter Anleitung der Übungsleiter Schnelligkeit, Kraft, Ausdauer, Gleichgewicht und Gewandtheit in spielerischer Weise vermittelt. Für einige der Kids hieß es bereits in der letzten Oktoberwoche Ski heil am Stubai Gletscher. Der offizielle Start jedoch ein

Skikurs am Skilift Grundstein für das gelegt. Nach den boten dann die zweimal Skitraining am für Kinder an. und



dieser Saison war einwöchiger rennlauforientierter Eck. Hier wurde der diesjährige Training Weihnachtsferien Übungsleiter des SC wöchentlich Riedlberg speziell Dies beinhaltete ski- renntechnische

Grundelemente, sowie auch Fahren durch Slalomtore und Erlebnisparcours. Die Übungsleiter Alex Muhr, Kurt Radke, Marta Strohmeier, Andreas Strohmeier und Nina Mühlbauer betreuten bis zu 24 Kinder nicht nur regelmäßig im Training, sondern natürlich auch bei Rennen. Bestritten wurden: die Vereinsmeisterschaft des SC Teisnach, das Pokalrennen in Frauenau, die Vereinsmeisterschaft des WSV Patersdorf, die eigene Vereinsmeisterschaft, der Max Schierer Cup, die Vereinsmeisterschaft des SV Arnbruck und letztlich die Vereinsmeisterschaft des FC Chammünster. Zum Abschluss der Skisaison überlegten sich die Übungsleiter für den 14. März noch etwas Besonderes: ein Skitraining am Arber mit anschließender Tourenabfahrt nach Bodenmais. Nach einem erfolgreichen Trainingsjahr ist jetzt die lohnende Pause. Der Auftakt zur neuen Saison ist bis Mitte Mai geplant.